

# VOUS ALLEZ TOUT RÉCUPÉRER

---

Essentiel du message du 18 février 2024 | Gwen Dressaire

---

Pourquoi l'Église a-t-elle si peur du diable depuis toutes ces années ? Pourquoi avez-vous l'impression d'avoir un adversaire à votre taille quand vous combattez le diable ? Pourquoi êtes-vous apeuré quand vous entendez parler de démons et de manifestations démoniaques ? Est-ce parce que l'on ne vous a pas vraiment montré votre véritable identité et qui vous êtes vraiment ?

Je vous donne comme exemple l'image du plus grand boxeur de tous les temps, à savoir Cassius Clay, debout le point levé, et regardant de façon menaçante son adversaire, allongé à ses pieds. Voilà la façon dont **l'enfant de Dieu devrait regarder le diable qui est déjà terrassé, avec la pleine conviction d'avoir déjà remporté le combat.**

Une chose extraordinaire est sur le point de se produire dans la vie des enfants de Dieu et cela va commencer à l'Église de la Victoire.

Cette image que vous aviez du diable combattant à votre niveau n'est plus, car Dieu n'a jamais vu Satan comme son opposant direct. Dieu l'a simplement précipité au sol et s'en était fini de lui.

Jésus a envoyé les disciples deux à deux alors que ces derniers n'étaient même pas nés de nouveau. Jésus disait qu'il voyait Satan tomber. Aujourd'hui, l'Église ne voit plus Satan tomber et il est temps que cela change !

J'ai toujours entendu tellement de choses, même dans ma maison, où la frayeur et la peur ont dominé. La peur des démons et des manifestations démoniaques était bien présente, et à travers les histoires effrayantes que l'on racontait, il y avait cette image du diable qui gagne toujours, cette image du diable qui met le cancer dans les corps et tout le monde était effrayé. Cette peur doit s'arrêter maintenant.



Aujourd'hui, vous avez un choix à faire. Vous avez la possibilité de reprendre tout ce que l'ennemi vous a volé et vous avez la capacité de marcher dans une nouvelle forme d'autorité. À travers ce message, vous devez refuser d'être identique à tous ceux qui regardent le diable comme un opposant direct.

David n'était pas né de nouveau, mais pourtant, il regardait le lion et l'ours comme des adversaires de moindre importance. Aujourd'hui, vous n'auriez peut-être pas la même attitude si un lion, ou un ours vous poursuivait. David, lui, n'était pas apeuré. Il regardait toute forme d'adversité, toute forme de Goliath, toute forme de multitude, toute forme d'opposition comme un ennemi de moindre importance, qui se trouvait déjà sous ses pieds.

” Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix.  
Colossiens 2:15 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous le chantez souvent à l'église : « ... l'ennemi est sous mes pieds ... », mais dès qu'il y a de l'adversité vous avez tendance à oublier cette vérité. **L'ennemi est véritablement sous vos pieds.** Il est temps que cela change et l'on dresse une véritable image de **celui qui est le plus grand, c'est Dieu !**

L'ennemi est écrasé, c'est terminé. Ce verset représente plus que les paroles d'un cantique. La mort n'a plus d'emprise sur vous. Dans votre vie, quand vous faites face à un adversaire au niveau des finances, de la maladie, d'un diagnostic, ou de ce que certaines personnes ont pu dire concernant vos enfants qui sèmeraient du trouble. Il est temps que vous puissiez voir l'ennemi comme complètement dépouillé de ses forces. Il est temps que vous ne le regardiez plus comme si vous étiez face à face mais voyez-le là où il est réellement, c'est-à-dire sous vos pieds. Il faut prendre autorité contre le diable et dire que cela suffit !

Reprenez tout ce qu'il vous a volé !

Ma joie est immense quand je réalise que Dieu m'a délivré de toutes les choses difficiles que j'ai vécues. L'apôtre Paul a dit que Dieu l'a délivré de toutes ces choses. Quel que soit le niveau où vous en êtes aujourd'hui, ce n'est pas terminé. Dieu se lève pour vous, car il est le Dieu de justice, et cela fait toute la différence. **Vous avez avec vous le Dieu de justice.**

” Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les familles de la terre seront bénies en toi.  
Genèse 12:3 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

C'est la justice de Dieu.

Je prie le Seigneur pour un esprit de révélation, un esprit de sagesse dans la connaissance de Dieu pour l'église locale et dans les nations. Ayez un même esprit de foi et une même compréhension spirituelle du Dieu de justice que vous avez.

Vous devez refuser de marcher un jour de plus sous le joug de l'esclavage et vous devez refuser la servitude. Désormais, vous devez marcher dans la royauté, et déclarer que l'Église manifeste sa royauté dans le nom de Jésus. Recevez des décrets prophétiques, changez de niveau et accueillez dans votre vie un nouveau paysage, un nouvel environnement et une nouvelle façon de marcher.

Que tout ce que le ciel réservait pour vous se déverse comme un réservoir de la grâce divine, afin que vous puissiez marcher différemment et ne plus être sur la défensive comme s'il s'agissait d'un combat d'égal à égal. Vous devez enfin voir l'ennemi à terre, ridiculisé.

Lorsque la Bible dit qu'il a triomphé, c'est l'image du soldat qui revient sur son char et qui parade avec le diable traîné dans la poussière, pour montrer à tous que s'en était fini de lui. C'est une parade triomphale où il a traîné le diable et ses démons dans la poussière devant tout ce qui existe dans le monde visible et invisible.

Il les a traînés dans la poussière en disant : « Regardez celui qui oppressait le monde, celui qui répandait la faim, celui qui provoquait des pleurs, des deuils, regardez-le ! Je le traîne dans la poussière s'en est terminé de lui ! ».

S'en est terminé du diable et vous devez lui dire que c'est terminé ! Jésus avançait triomphant car il a dépouillé les dominations.

» Ton trône, ô Dieu, est éternel. Le sceptre de ton règne est un sceptre de justice.  
Psaume 45:7 (Bible, traduction Segond 21)

Les hommes n'ont pas inventé la justice, et ils n'ont pas non plus inventé les avocats, les juges, les plaidoyers et les sentences. Les hommes n'ont pas inventé les trônes. Tout cela représente l'image de ce qui existe déjà dans l'éternité. La Bible précise que son trône est un trône éternel. Or si son trône est éternel, c'est qu'il existait déjà avant que l'homme ne fabrique son premier trône sur la terre. Dieu va dire à Moïse : « ... tu feras selon le modèle qui t'a été montré sur la montagne, tu vas faire selon ce modèle ... », parce qu'il existe déjà un modèle. Il existe déjà une Jérusalem céleste, il existe déjà des rues pavées d'or, il existe déjà des maisons, il existe déjà des moyens de locomotion et c'est la raison pour laquelle les anges apparaissent sur des chars. Tout cela existe déjà dans l'invisible. Les hommes n'ont rien inventé, pas même le système judiciaire. C'est Dieu qui a tout inventé. Il est le Dieu de votre justice.

Aujourd'hui, il est temps de régler les comptes avec le diable, afin qu'il ne marche plus sur ce qui vous appartient. C'est terminé ! Il ne prendra plus les écoles, l'industrie du cinéma, ou de la musique. Les chanteurs ne viendront plus au Super Bowl pour adorer Satan. Regardez ce que Dieu a fait et souvenez-vous qu'il a déjà vaincu le diable et que Satan n'a plus de pouvoir sur la mort, ni sur le péché et il n'aura plus de pouvoir sur vous car vous n'êtes plus sous la loi, mais sous la grâce.

Dieu est un juste juge et il prononce des sentences.

Apprenez à reconnaître les hommes quand ils sont en prison. Reconnaissez les Joseph.

” Mais souviens-toi de moi, quand tu seras heureux, et montre, je te prie, de la bonté à mon égard; parle en ma faveur à Pharaon, et fais-moi sortir de cette maison.  
Genèse 40:14 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

L'échanson a oublié Joseph alors que ce dernier lui avait dit : « Souviens-toi de moi. ».

Joseph espérait que l'échanson l'aide, mais ce dernier l'a oublié. Par la suite, ce même échanson a vu Joseph le surpasser et devenir le premier ministre de l'Égypte. C'est la raison pour laquelle vous devez apprendre à reconnaître les hommes valeureux dans la prison.

” Et il dit à Jésus : Souviens-toi de moi, quand tu viendras dans ton règne. Jésus lui répondit : Je te le dis en vérité, aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis.  
Luc 23:42-43 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Il y avait un brigand sur la croix, qui a reconnu Jésus malgré ses meurtrissures, malgré la couronne d'épines (qui n'avait rien d'une couronne de gloire) et il a dit : « Souviens-toi de moi quand tu seras dans ta gloire. ». Jésus lui a répondu : « Je te le dis en vérité, aujourd'hui tu seras avec moi ». Voilà pourquoi il est important d'apprendre à reconnaître les hommes lorsqu'ils sont en chemin.

” Jacob dit : Dieu de mon père Abraham, Dieu de mon père Isaac, Éternel, qui m'as dit: retourne dans ton pays et dans ton lieu de naissance, et je te ferai du bien! Je suis trop petit pour toutes les grâces et pour toute la fidélité dont tu as usé envers ton serviteur ; car j'ai passé ce Jourdain avec mon bâton, et maintenant je forme deux camps. Délivre-moi, je te prie, de la main de mon frère, de la main d'Ésaü ! Car je crains qu'il ne vienne, et qu'il ne me frappe, avec la mère et les enfants. Et toi, tu as dit : Je te ferai du bien, et je rendrai ta postérité comme le sable de la mer, si abondant qu'on ne saurait le compter.  
Genèse 32:9-12 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Jacob était un homme qui a fui et qui est parti comme un réfugié. Le Seigneur dit que si vous avez quitté le pays en tant que réfugié, ou en tant que fugitif, vous y retournerez en prince.

Dieu forme toute une armée autour de vous et vous aurez tout un protocole autour de vous. Vous aurez des employés, des serviteurs et des familles autour de vous. Si vous avez parfois traversé la vie avec seulement un bâton, Dieu vous dit que vous sortirez en formant deux camps, car ceci est votre partage. Vous allez tout récupérer.

Vous avez peut-être quitté la maison d'Isaac, l'homme béni. Malgré vos erreurs, même si vous avez été un usurpateur, même si vous vous êtes fait passer pour Ésaü, même si vous avez fait quelque chose de mal, ... si vous vous êtes repenti, Dieu est capable de vous faire retourner en formant deux camps. Il y a des moments dans la vie où l'on a l'impression de n'avoir qu'un bâton pour traverser le Jourdain. Cela semble insuffisant, cela ne sert pas à grand chose à part repousser quelques crabes, mais le Seigneur dit que vous formerez deux camps. Il y a la gloire de la deuxième maison qui vient sur votre vie, et ce, à cause du Dieu de justice.

Nous ne parlons pas assez du Dieu de justice. Nous croyons toujours que les hommes ont inventé la justice, mais la Bible dit que vous avez un avocat auprès du Père. Jésus plaide en votre faveur. Si vous allez au tribunal, que l'on vous juge injustement et que les hommes parlent de vous injustement, sachez que les hommes n'ont pas inventé le tribunal d'instance, c'est Dieu. Il siège en tant que juste juge.

” Car l'Éternel est juste il aime la justice ; les hommes droits contemplent sa face.  
Psaume 11:7 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Dieu n'ignore pas la justice. Pensez à cette situation que vous traversez : peut-être quelqu'un vous a-t-il fait du mal. Dieu aime la justice et il est concerné par les choses qui vous arrivent. Vous ne pouvez pas commettre l'iniquité, vous ne pouvez pas faire toutes sortes de choses sans qu'il y ait des conséquences et sans que Dieu ne pose le regard sur vos affaires.

” Les nuages et l'obscurité l'environnent, la justice et le droit forment la base de son trône.  
Psaume 97:2 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

À quoi ressemble le trône de Dieu ? À la justice, et non à l'injustice.

Vous pouvez demander à Dieu de regarder votre situation, et de voir à quel point on vous a méprisé, ou abandonné. Peut-être vous a-t-on rejeté et placé dans un orphelinat, peut-être vous a-t-on dit que vous étiez un accident. Vous pouvez venir devant le trône de Dieu, car il

a la forme de la justice. Dieu est assis sur un trône de justice et il est concerné par ce qui vous arrive. **Dire que vous allez tout récupérer signifie que Dieu va vous faire justice.**

Certains chrétiens sont mécontents quand on parle de récupérer des maisons et des voitures, mais il s'agit ici de justice. Vous allez tout récupérer, parce que Dieu est juste et non grâce à un évangéliste, ou à de longues heures de prière, mais parce que Dieu est juste.



Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité.

1 Jean 1:9 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

La justice de Dieu est un manteau de pardon sur votre vie.



Ton trône, ô Dieu, est à toujours ; le sceptre de ton règne est un sceptre d'équité.

Psaume 45:7 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

La Bible dit que le trône de l'Éternel est un sceptre de justice. S'il pointe ce sceptre sur votre vie, c'est pour vous justifier et vous faire justice. Les hommes en général, et même les chrétiens, pensent trop souvent qu'il n'y a pas de justice, alors ils décident de se faire justice eux-mêmes. D'ailleurs, il semblerait que les chrétiens veuillent toujours se faire justice eux-mêmes.

Si vous agissez ainsi, cela revient à dire que le trône de l'Éternel n'est pas un trône de justice, et que la justice de Dieu n'existe pas. Même si ce n'est pas votre cœur et votre intention, il s'agit d'une forme d'incrédulité. L'incrédulité, c'est croire et dire le contraire de ce que dit la Parole de Dieu. Dieu vous dit que si vous êtes victime d'une injustice, vous devez le laisser s'en charger. Les hommes pensent souvent qu'ils peuvent tout faire impunément. Dieu ne fait pas ici de distinction entre ses enfants et les païens, car l'Éternel est juste et il est assis sur un trône de justice.

La justice de Dieu va parler en votre faveur, car vous vous êtes trop souvent fait voler des choses par l'ennemi (par ignorance et même parfois par nonchalance), mais tout cela doit changer aujourd'hui. Ce que le diable vous a volé est disponible pour votre vie dès aujourd'hui.

Lorsque je considère ma vie et le chemin parcouru, je pense que certains pourraient émettre des jugements en regardant ce que je possède. Cependant, ces personnes ne savent pas que j'ai traversé le Jourdain avec un bâton et que je suis heureux maintenant de revenir avec des caravanes chargées d'or.

Vous pourriez imaginer que si l'on accueillait Jacob à l'Église de la Victoire, alors qu'il reviendrait de chez Laban, beaucoup de chrétiens le jugeraient face à une telle opulence. Ils



se demanderaient d'où vient cette abondance, en oubliant que c'est le Dieu de sa justice qui l'a comblé de biens et cela n'a rien à voir avec la cupidité.

Je ne désire pas posséder de l'argent, mais si le Dieu de ma justice me bénit abondamment, il n'est pas pertinent ici de parler de cupidité. Avec mon épouse, nous savons d'où nous venons et tout ce que nous avons traversé. Nous n'avons pas eu à nous faire justice nous-même, mais Dieu a fait justice. Il a la capacité de vous rendre tout ce qui vous a été volé.

” En ces jours-là, Juda sera sauvé, Jérusalem aura la sécurité dans sa demeure ; et voici comment on l'appellera : L'Éternel notre justice.  
Jérémie 33:16 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous devez laisser ce verset pénétrer dans votre cœur et pas seulement dans votre tête. Votre être est comme une carte mémoire, qui a besoin d'une mise à jour.

Ce que vous êtes à l'extérieur est le produit de ce que vous êtes à l'intérieur de vous. Aujourd'hui, votre compréhension de la justice est en train de changer. Lorsque Dieu dit d'élargir l'espace de votre tente, vous pensez souvent à un bâtiment, ou à une maison, mais ce principe peut être appliqué à plusieurs domaines. Cela veut dire qu'il y a quelque chose qui a besoin d'être étiré à l'intérieur de vous.

” Réveille-toi, réveille-toi pour me faire justice ! Mon Dieu et mon Seigneur, défends ma cause !  
Psaume 35:23 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

” Car l'Éternel est notre juge, l'Éternel est notre législateur, l'Éternel est notre roi : c'est lui qui nous sauve.  
Ésaïe 33:22 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Quelles que soient les sentences qui ont été prononcées à votre rencontre par les plus hautes instances, Dieu prononce des sentences à votre sujet. Embrassez-les et croyez-y jusqu'au bout. Vous devez croire que la justice de Dieu parle à votre égard. Vous devez croire que Dieu transforme toutes ces choses et toutes ces années de peine. Dieu dit que vous sèmerez avec des larmes, mais vous récolterez avec des chants d'allégresse. Dieu va vous faire récupérer toutes les années que l'ennemi vous a volées. Si vous ne pouviez pas voyager à cause d'un problème de santé, toute la joie qui vous a été volée vous sera rendue par le Dieu de la justice.

Vous allez récupérer toutes ces choses !

” Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.  
Marc 16:16 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

L'Éternel est votre justice. Voilà le type de sentence que l'on trouve devant le trône de Dieu : il n'y a certes plus de condamnation pour ceux qui sont en Christ, mais Dieu n'a pas la volonté de juger injustement les hommes. Tous ceux qui décident de ne pas croire en lui et en son trône de justice seront condamnés.

” Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins.  
Hébreux 4:16 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Si, jusqu'à maintenant, vous n'avez pas cru en Dieu et en son trône de justice, aujourd'hui vous pouvez faire la paix avec Dieu et le regarder transformer votre vie.

Dieu se transforme en trône de grâce pour celui qui croit que c'est un trône de grâce.

” L'Éternel fait justice, il fait droit à tous les opprimés.  
Psaume 103:6 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Dieu se sent concerné par la situation de tous ceux qui ont été opprimés et de tous ceux qui souffrent en ce moment. Il est vraiment concerné car il dit que pas un cheveu ne tombe de votre tête sans qu'il ne soit concerné. Les hommes peuvent dire qu'ils sont concernés, mais Dieu, lui, est réellement concerné. La justice est son trône et son trône est éternel. Il faut savoir qu'il y a une différence entre « infini » et « éternel » : « infini » a commencé quelque part et finit quelque part, mais « éternel » a toujours existé. C'est pourquoi, lorsque Dieu dit qu'il vous aime d'un amour éternel, cela signifie qu'il vous aimait avant même que vous ne fassiez quoique ce soit et il vous aimera encore de la même manière pour l'éternité.

Son trône est éternel et c'est un trône de justice.

” Si je n'eusse pas eu pour moi le Dieu de mon père, le Dieu d'Abraham, celui que craint Isaac, tu m'aurais maintenant renvoyé à vide. Dieu a vu ma souffrance et le travail de mes mains, et hier il a prononcé son jugement.  
Genèse 31:42 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Jacob a travaillé chez Laban et ce dernier a changé plusieurs fois son salaire. Il a travaillé pendant sept ans pour pouvoir épouser Léa, sept ans pour pouvoir épouser Rachel et encore six ans pour prendre soin du troupeau de Laban. Cela représente vingt années où

Laban n'a cessé de changer son salaire. Laban a été malhonnête envers Jacob pour s'assurer que ce dernier ne prospère pas.

Dieu a vu la souffrance de Jacob et il a prononcé son jugement le jour où il a transféré le troupeau de Laban entre les mains de Jacob.

Dieu est miséricordieux, il a attendu que Laban se repente, mais comme ce dernier a persisté dans la malhonnêteté et dans la méchanceté, il a prononcé sa sentence contre Laban et a transféré la fortune de Laban vers Jacob.

S'il s'agit là de votre situation à votre travail, et que des personnes manigancent pour vous faire du tort, Dieu dit que toute arme forgée contre vous sera sans effet et toute langue qui se lève en justice contre vous, il la condamnera.

” Toute arme forgée contre toi sera sans effet ; et toute langue qui s'élèvera en justice contre toi, tu la condamneras. Tel est l'héritage des serviteurs de l'Éternel, tel est le salut qui leur viendra de moi, dit l'Éternel.  
Ésaïe 54:17 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

” Que dirons-nous donc à l'égard de ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ?  
Romains 8:31 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

**Vous aussi, vous allez tout récupérer.** Certaines personnes sont mécontentes quand on parle de récupérer notre héritage, mais il s'agit de la justice de Dieu, il n'y a là aucune malhonnêteté. Beaucoup voudraient être à ma place aujourd'hui, mais ils ne voudraient pas traverser toutes les souffrances que ma famille et moi-même avons traversées.

Si vous avez souffert et subi des choix que vous n'avez pas fait, croyez que le Dieu de votre justice vous fera justice. Si on vous a volé quoi que ce soit, la Bible dit que l'on ne tient pas innocent le voleur qui dérobe.

” On ne tient pas pour innocent le voleur qui dérobe pour satisfaire son appétit, quand il a faim ; si on le trouve, il fera une restitution au septuple, il donnera tout ce qu'il a dans sa maison.  
Proverbe 6:30-31 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous allez récupérer tout ce qui vous a été volé avec des intérêts à cause du Dieu de votre justice qui vous aime profondément et qui parle pour vous. Il est assis sur le trône de la justice.

Dieu déteste la fausse balance et c'est la raison pour laquelle il s'assure de vous faire justice. La justice de Dieu parle avec des intérêts. Si l'on vous a volé quelque chose, vous allez récupérer sept fois plus.



Ne crains pas, car tu ne seras point confondue ; ne rougis pas, car tu ne seras pas déshonorée ; mais tu oublieras la honte de ta jeunesse, et tu ne te souviendras plus de l'opprobre de ton veuvage.

Ésaïe 54:4 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Si l'on vous a abandonné, Dieu peut effacer cette peine et remplacer la personne qui vous a dit oui devant la foule, mais non dans son cœur. Dieu est capable de la remplacer et de vous faire vivre, même tardivement, les plus belles années de votre vie, au point que vous oublierez la peine passée.

Si vous avez perdu quelqu'un, le Dieu de votre justice est capable d'effacer ces choses en vous donnant l'abondance de la joie et l'abondance du mariage.

De nombreuses personnes courent après le mariage. Certaines sont mariées depuis cinquante ans, mais elles ont eu vingt-cinq ans de déboires. Dieu vous réservera juste les vingt-cinq années de bonheur. Ne dites pas qu'il est trop tard, que vous avez raté quelque chose car le Dieu de votre justice fera en sorte que chaque moment passé avec cette personne, qui vous aime vraiment et qui n'a de yeux que pour vous, soit glorieux. Et si vous rencontrez des difficultés au sein de votre mariage, sachez que Dieu est le spécialiste des restaurations et qu'il est capable de restaurer tout ce qui est instable.

Le mariage chez les chrétiens, au sein de l'Église, n'a rien à voir avec les mariages dans le monde. Le mariage dans l'Église est doux et sucré. Vous pouvez vivre ce genre de mariage. Il ne faut pas perdre espoir.

S'il y a des problèmes de désir au sein de votre couple, l'Éternel, le Dieu de votre justice est capable de renverser ces choses et de faire renaître votre désir pour l'autre. Vous pouvez également récupérer un beau mariage.

Si certains géniteurs ont abandonné le foyer, le Dieu de votre justice va vous apporter un vrai père, ou une vraie mère pour vos enfants. Vous allez tout récupérer. Dieu restaure les années avec des sourires et de la joie.

C'est le Dieu de votre justice qui parle en votre faveur et qui vous restaure, même si vous avez vécu de la dépression, de l'ignorance, des récoltes négatives, suite à vos mauvais choix.

Si vous avez fait de mauvais choix par ignorance, Dieu est capable de vous restaurer.



Regardez l'exemple de l'apôtre Paul :

” En m'établissant dans le ministère, moi qui étais auparavant un blasphémateur, un persécuteur, un homme violent. Mais j'ai obtenu miséricorde, parce que j'agissais par ignorance, dans l'incrédulité ; et la grâce de notre Seigneur a surabondé, avec la foi et la charité qui est en Jésus-Christ. C'est une parole certaine et entièrement digne d'être reçue, que Jésus-Christ est venu dans le monde pour sauver les pécheurs, dont je suis le premier. Mais j'ai obtenu miséricorde, afin que Jésus-Christ fit voir en moi le premier toute sa longanimité, pour que je servisse d'exemple à ceux qui croiraient en lui pour la vie éternelle. Au roi des siècles, immortel, invisible, seul Dieu, soient honneur et gloire, aux siècles des siècles ! Amen !

1 Timothée 1:13-17 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Si vous avez fait des mauvais choix, par ignorance pour votre entreprise, ou dans le ministère, Dieu est capable de restaurer cela par sa justice et sa justice exerce la sentence de la grâce. Cela veut dire qu'il comble vos manquements et remplace toutes les années perdues. Il modifie les circonstances et efface vos erreurs. Dieu vous gracie, comme il l'a fait pour l'apôtre Paul qui persécutait l'Église par ignorance.

Il est temps d'arrêter de voir le diable comme un géant qui vole ce qui vous appartient. Vous devez passer à l'offensive. Le diable n'est pas un adversaire redoutable en face de vous. Il ne faut pas se laisser distraire par lui.

Dieu se souvient de vos sacrifices, de vos semences, de votre fidélité, et de votre amour pour sa maison. Dieu se souvient de toutes ces choses et il vous fera justice.

Réjouissez-vous devant les diverses épreuves auxquelles vous pouvez être confronté car vous savez que votre Dieu vous fera justice.

” Ayant les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu. Considérez, en effet, celui qui a supporté contre sa personne une telle opposition de la part des pécheurs, afin que vous ne vous lassiez point, l'âme découragée.

Hébreux 12:2 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Sur la croix, Jésus a considéré la joie qui lui était réservée et vous devriez également garder les yeux fixés sur Jésus quand vous êtes méprisé, abandonné ou calomnié. Jésus se réjouissait à l'avance malgré les coups, malgré les clous et l'humiliation. Malgré la honte, il pouvait se réjouir, parce qu'il avait les yeux fixés sur le Dieu de justice qu'il connaissait.





À moi la vengeance et la rétribution, quand leur pied chancellera ! Car le jour de leur malheur est proche, et ce qui les attend ne tardera pas.  
Deutéronome 32:35 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Il ne faut pas souhaiter du tort à la personne qui vous a volé, car la vengeance de l'Éternel ne consiste pas en cela, mais en votre rétribution qui est votre dédommagement. Ne maudissez pas celui qui vous fait du mal, Jésus vous dit de bénir vos ennemis. Croire que Dieu vous fait justice, c'est croire que Dieu va agir en votre faveur !

Rappelez-vous qu'en Jésus vous êtes richement béni.

